

大きく 豊かに たくましく



宮小っ子

野田市立宮崎小学校
校長室通信 NO.15
令和6年2月29日(木)
校長 小川 恵美



❀ ❀ ❀ 6年生を送る会 ❀ ❀ ❀

2月22日(木)6年生の卒業をお祝いする「6年生を送る会」を体育館で行いました。優しくて何でもできる6年生。今日の日のために、どの学年も一生懸命練習してきました。今回はその時の様子を、宮小っ子の声(太字)とともにお伝えします。

1年生と一緒に6年生が入場しました。4月は、6年生に手をひかれて入場した1年生。もう立派な宮小っ子です。とても大きな声で、6年生の名前と夢などを言いました。

1年 M.R 6年生の名まえをしょうかいするのを大きなこえでいえるようにれんしゅうしました。入じょうするときは、きんちょうしました。大きなかぶのげきはセリフを上手にいえました。

1年生の発表は「おおきなかぶ」の劇です。1年生だけでは大きなかぶが抜けません。6年生に手伝ってもらおうと・・・抜けました。やっぱり6年生は頼りになります！



1年 S.K げんきよくがんばってやった。

2年生 歌「思い出のアルバム」。6年間の思い出を歌にして届けました。3年生 コロナで分散登校～ そうでしたね。心を込めて歌いましたね。そしてパプリカを元気に踊りました。みんなウキウキしてきましたね。

2年 Y.S 6年生を送る会を終えて「ぼくたちも6年生になったらあんなことされるんだ」と思いました。また、6年生を送る会になったら大きな声でちゃんとできる会にしたいです。ぼくたちのはっぴょうは、もうすこしできるとおもうことがあったので、つぎは全力をつくしたいです。ぼくのはっぴょうは大きな声をだせたのでよかったです。



2年 Y.H わたしはよびかけをしました。家では、歌をれんしゅうしてよびかけは、おねえちゃんに聞いてもらってすごくいっぱい練習して本番は大きな声で上手にできました。来年もよびかけにりっこうほしてみたいです。

続いて3年生の「シルエットクイズ」6年間の思い出がクイズで出題されました。問題をききながら、思い出がよみがえってきました。6年生はたくさん正解できましたね！「カレーライス」はあてられたかな。そして、マツケンサンバが登場！会場がぱっと明るくなりました。

3年 S.T 来年代表になったら、ちがう6年生がびっくりするほど声を出したいです。クイズでは、ちゃんと紙をあげられませんでした。6年生が楽しんでいるすがたを見ることができて、ぼくも楽しかったです。

3年 A.S 3年生は英語でクイズ大会をしました。わたしは思い出のクイズを出す係で、じゅん番が近づくと心ぞうがドクドクしました。友達と息を合わせて発表して、6年生に思いが伝わるといいなと思いました。



4年生は、6年生と〇〇対決をしました。6年生に勝てるかな？漢字、けん玉、縄跳び、さすが！どれも6年生の力は素晴らしい。6年生にはかないませんでした。ハヤブサを披露する6年生に拍手喝采でした。

なかよし I.M ボードをがんばって何度も上げました。6年生がいなくなるとさびしくなります。

4年 N.Y 練習の時はみんなの行動が遅れていたりしていましたが、練習しているうちに行動が早くなり、本番は思った以上に6年生がいて、すごく緊張しました。でも6年生に感しゃの気持ちをつたえることができるようにがんばりました。成功してよかったです。

おおぞら Y.R 4年生がけん玉をやってたのがとてもすごかったです。6年生とおわかれがさみしかったです。

4年 I.K わたしはセリフを大きな声で言えるように毎日のようにがんばりました！6年生と学校生活をおくれなく

なることはかなしいけれど、これからも6年生に負けないように勉強をがんばります！！



5年生は、まずダンスで応援、とても上手でした。たくさん練習したことがよくわかります。息もぴったり、動きも目線もバッチリ決まりました。そして最後は「地球星歌」。美しい歌声を披露しました。「逢えてよかったありがとう。」という歌詞が心に響きました。先生たちの目頭も、熱くなりました。会場が大きな拍手に包まれました。頼もしい5年生、令和6年度の最高学年の姿でした。

なかよし M.Y 六年生を送る会で、5年生はダンスと歌をしました。六年生の歌がとてもすてきでした。ほかの学年もよかったです。

5年 Y.K 練習も6年生に思いが伝わるようにがんばって練習したり、大きな口をあけて、きれいな声でうたえるように、たくさんれんしゅうしました。本番では、他の学年も上手だったので私も負けなくらいに感謝の気持ちを伝えました。



5年 T.H 私は学年の実行委員を担当したんですが、何をするかを学年の実行委員だけですべて決めて、自分でいうセリフなども各自できめてセリフを覚えたり、6年生やみんなに楽しんでもらえるように頑張りました！

5年 K.S 「地球星歌」のアルト担当になりました。はじめは難しく、みんなの音程が合わなくて大変でした。何度も練習して心がひとつになってきました。「86スクラム」でうまく歌えるようになったと思います。感謝の思いを6年生に伝えられてよかったと思います。

そして6年生がお礼に歌を披露しました。大人びた声質も感じられ、6年生の成長が伝わってきました。美しいハーモニーにみんな聞き入るとともに、お別れがさびしくなっていましたね。

6年 I.R 緊張したけど全力で歌うことができてよかった。他の学年のみんなもいい発表ばかりで感動した。

6年 K.K 合唱でぼくは、アルトだったのでソプラノにながされないように家でも練習した。1～5年生の発表がどれもよくて、6年生はたよりにされていたんだ！とびっくりしました。1～5年生のみなさんありがとうございました。



6年 K.H 1～5年までの発表はとても面白かったです。声も大きくて聞こえやすく、1秒1秒がとても楽しかったです。6年生も本気でがんばりました。が、もう少し声が出ると思いました。リズムもおそらく緊張でバラバラでした。音程は良かったので、卒業式では声とリズム、あと笑顔もかな？本気で頑張っていきたいです。

先生たちからも歌のプレゼント。「大切なもの」を、心を込めて歌いました。

6年生の声 最初、先生たちが歌を歌うとは思っていなかったのですごくびっくりしました。とても驚きました。響くような歌声でした。先生方の歌を聞いてとてもうれしくて、幸せな気分になりました。うれしかったです。先生たちに感謝です。

そして、あとわずかで卒業式。6年生のみなさん、がんばってください。

♪ 音楽部 スプリングコンサート ♪

2月20日(火)、今日は宮小っ子が楽しみにしていた音楽部によるスプリングコンサートです。音楽部が一年間練習してきた成果を発表しました。

「聖者の行進」テンポよく、ハーモニーが響きました。

「虹の彼方へ」美しいメロディーが体育館に広がりました。6年生が紹介されました。

「君をのせて」みんなが大好きな歌。いつのまにか、体育館に全校の歌声が加わり、とてもすてきな音楽になりました。とても心地よい、さわやかな時間となりました。

1年 I.Y たくさんの音がかぶの人がいて、きれいな音がだせてすごいとおもいました。なぜこんなすてきな音がだせるのかなとおもいました。

2年 K.Y むずかしいところもまちがえずにえんそうできていてすごいと思いました。

3年 I.S 色々な音が出る楽器でえんそうしていただいた「君をのせて」がとても息が合っていて感動して、その後にいっしょに歌い、楽しかったです。

5年 M.K 覚えるのがすごい大変だった。速いところがたくさんあって、むずかしかった。本番でまちがえちゃったけど、最初の方の練習より、吹けるところが多くなって、すごいうれしかった。発表中、楽譜を見て追うのでせいっぱいだったから、次こういう機会があったら、前も向いてみたい。



6年 S.Y 「君をのせて」を練習し始めたときは、スライドするのが難しかったけれど、だんだんと曲の速さについていけるようになっていってうれしかったです。本番、失敗してしまったところもあったけれど、楽しんで演奏できたので良い思い出になりました。

6年 S.T 最後の宮小での吹部での活動で過去で一番がんばりました。「君をのせて」では音が高いのでむずかしかったです。

6年 G.H がんばったことは「君をのせて」の演奏です。パーカッションなのでリズムをとるのが大変でした。だけど練習よりもうまくできたのでうれしかったです。最後に思い出に残る演奏ができました。

6年 M.H 私は司会も務めていたので、とてもきんちょうしました。なので、給食もあまり口にいたくなく、演奏中も手足がふるえてしまいました。最後の部活動でしたがとても楽しい一年間でした。



6年 T.Y 私は三年間部活を続けてきて一番心に残ったことは今年のスプリングコンサートです。私は6年でもう卒業なのでこの全員と演奏することはないのだろうなと思うと胸がいっぱいになったからです。

素敵な音楽をありがとうございました。